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　「新しい獣医大学の考えはいい
ね」－加計学園の獣医学部新設
に関わり愛媛県が参院に提出し
た文書には、安倍首相と加計孝太
郎・理事長とのトップ会談（15年
２月25日）での「首相発言」が記
録されていました。“加計理事長
が私に獣医学部をつくりたいと話
したことは一切ない”という国会
答弁がウソである決定的証拠。
獣医学部新設－すべては首相
の「いいね」から始まっています。

　森友学園との国有地取
引に関する交渉記録（５
月23日開示）には約10回、
安倍昭恵首相夫人に関わ
る記述があります。財務
省本省のメモには昭恵氏
付の政府職員からの問い
合わせとして「安倍総理
夫人の知り合いの方から
（略）優遇を受けられない
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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。

獣医学部「いいね」

かと総理夫人に問い合わ
せがあり、当方からお問
い合わせさせていただい
た」と書かれていました。
　安倍首相は“自分や妻
が取引に関係していたら
辞職する”と答弁してお
り、首相の進退が改めて
問われ
ます。

　刑法が禁じる賭博場・カジノを解禁
するカジノ実施法案が衆院で審議入
りしました。本会議では日本共産党の
宮本岳志衆院議員が質疑に立ち、賭
博は競馬や競輪などの公営ギャンブ

ルだけが特別法で認められてきたと
指摘。「なぜ違法だった民営賭博が合
法になるのか」「賭博は金を巻き上げ
るだけで経済効果を試算する代物で
はない」と批判しました。

　「高度プロフェッショナル（高プロ）
制度」は労働者を労働時間規制から
外すことで深夜も時間外も割り増し
賃金が支払われない「残業代ゼロ」
制度。実労働時間を管理しなくなる
ため過労死認定すら困難になる「過

労死促進法」です。
　政府・与党などは衆院での採決強
行を狙っていますが、もってのほか。
「でたらめデータで法案通すな」「命
を奪う法案を強行するな」の声が広
がっています。

「高プロ」削除せよ

でたらめデータで命奪う法案強行するな
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　政府が今国会の最重要法案として
いる「働き方改革」一括法案。厚労
省は法案作成の前提となる事業所の
データをねつ造し、２割強を削除し
ました。残りのデータも信用できな
いと考えるのは当たり前です。出発
点が間違っていたのだから、法案は
白紙撤回し議論し直すべきです。
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